
 質問者

吉岡　たけし
（自由民主党）

 質問者

いそみ　恵子
（日本共産党）

 質問者

 質問者

 質問者

石川　憲幸
（自由民主党）

質問項目

[発言方式：一問一答]
１　井戸県政20年の総括について
２　関西広域連合と地方分権について
３　次代に向けて飛躍する兵庫県のあるべきリーダー像とは

丸尾　牧
（無所属）
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一括]
１　検査体制の抜本的強化について
２　健康福祉事務所（保健所）体制の拡充について
３　病院への財政支援について
４　中小業者支援について
５　少人数学級の拡充について
６　武庫川の総合治水対策について
７　名神湾岸連絡線計画の中止について

５　阪神南県民センター・阪神北県民局統合後の県民の参画と協働の拠点整備について
６　武庫川の治水対策について

質問項目

[発言方式：一括]
１　ケアラー支援について
２　災害対応におけるＳＮＳ情報収集システムの更なる活用強化について
３　芸術文化の裾野を拡げる施策の推進について
４　ゲノム育種等を活用した神戸ビーフのブランド力強化について
５　モラルの確立に向けた学校教育のあり方について

中野　郁吾
（自由民主党）

[発言方式：分割]
１　マイナンバーカードの普及について
２　５Ｇやデジタル化の支援拠点整備について

３　新型コロナウイルス感染症に関する人権教育について

４　港湾を活用した釣りによる地域創生について

４　明石市乳児の児童相談所一時保護に関する検証と改善について
５　一時保護所、児童養護施設の子どもたちの処遇について

６　県立高校の修学旅行について

[発言方式：分割]
１　地球温暖化防止対策について
２　但馬空港の滑走路延長について
３　知事公用車センチュリー及び副知事公用車の見直しについて


